



## En route pour l'aventure

publié le 21/11/2016

Grâce au département de la Charente-Maritime, les élèves de 5e du collège ont pu se rendre à La Rochelle vendredi 18 novembre.

Pour la 13ème édition du Festival du Film d'Aventure, les collégiens étaient invités à la projection du film « Immersion Polaire » de Victor Rault et Pierre Belet. Ce documentaire retrace l'aventure d'une équipe passionnée qui décide d'explorer la surface et les dessous de la banquise au Groenland.

Les élèves ont eu un temps d'échange avec Lucas Santucci, photographe et membre de l'expédition.

Plus d'informations sur le festival : <http://www.festival-film-aventure.com/> 

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**